



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EN su visita al barco español "Ciudad de Toledo", surto en la bahía, Batista fué obsequiado por el Director de la Exposición con un ejemplar de "Los Intereses Creados", firmado por su propio autor, el ya fallecido Don Jacinto Benavente.

¿Los Intereses Creados? Precisamente son los "intereses creados" los que parecen mantener en pie el repudiado "Plan de Vento". De todas maneras, nos parece una fina ironía que se obsequiara a Batista, en visperas de unas declaraciones al país que ayer por fin se han dado a conocer, con un ejemplar de esa célebre comedia en la que uno de sus más caracterizados personajes, el taimado Crispín, exclama:

"He aquí el tinglado de la antigua farsa".

x x x x

En los últimos días, desde muchos sectores de la opinión pública ha surgido un grito: ¡Paz! ¡Paz! Y ya tenemos "Paz".

x x x x

La Liga Cubana de Base Ball atendiendo a tan estentóreos clamores ha designado de nuevo a Rafael Paz para que funja de umpire durante los desafíos del Campeonato, en unión de Atán, Rodríguez y Maestri.

Así serán más jueces a repartirse las decisiones. Y desde luego, los chiflidos también, cuando los haya.

x x x x

"Telemundo Pregunta" presentará el próximo miércoles a las once de la noche, por el Canal 2

de Televisión, una innovación en su programa, pues serán entrevistados a la vez, dos Conrados: Bécquer y Rodríguez.

El panel, por supuesto, no será doble y sólo lo formarán: Sendra, por enfermedad de Horstman, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

x x x x

Un somero recuento de la vida pública de Orestes Ferrara es el tema de las "Cositas Antiguas" que se publican en esta edición de hoy, sección D, página 3.

x x x x

Una pregunta que no se le hizo.

¿Por qué el gobierno norteamericano que intervino de manera influyente para dar fin al movimiento que se organizaba en Cayo Confites con objeto de invadir a Santo Domingo permanece ahora con los brazos cruzados ante la amenaza de Trujillo de atacar, según se afirma, nuestras costas?

x x x x

Luis Conte Agiero, el fogoso líder de la orden "fico-millista" o "Millo-fiquista", cansado ya de tener que frenar sus gallardos impulsos, se dispone a jugarse el todo por el todo y se va a defender la Democracia... a la Argentina, invitado por un argentino.

Seguramente que de su regreso de la República del Plata, Luis Conte Agiero vendrá convertirlo en Luis "Tango" Agiero.